

Ledit règlement est alors lu une 2ème fois et agréé.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit règlement soit maintenant lu une 3ème fois.

Ledit règlement est en conséquence lu une 3ème fois et agréé.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit règlement soit numéroté, enregistré et copié au long, qu'il soit revêtu du sceau de la Cité, signé par le Maire et le Greffier de la Cité et déposé sous la garde du Greffier de la Cité.

25.—Etant lu l'ordre du jour pour l'adoption en 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No 480 concernant la construction des bâtiments dans le quartier Bordeaux, ledit règlement est en conséquence lu une 1ère fois.

Sur proposition de M. l'éch. MENARD, appuyée par M. l'éch. VANDELAC, il est

Résolu: Que la Règle 84 soit suspendue et que ledit règlement soit maintenant lu une 2ème et une 3ème fois.

Le Conseil procède alors à l'étude dudit règlement en 2ème lecture, et les sections 1, 2 et 3 étant lues, elles sont agréées.

Ledit règlement est alors lu une 2ème fois et agréé.

Sur proposition de M. l'éch. MENARD, appuyée par M. l'éch. VANDELAC, il est

Résolu: Que ledit règlement soit maintenant lu une 3ème fois.

Ledit règlement est en conséquence lu une 3ème fois et agréé.

Sur proposition de M. l'éch. MENARD, appuyée par M. l'éch. VANDELAC, il est

Résolu: Que ledit règlement soit numéroté, enregistré et copié au long, qu'il soit revêtu du sceau de la Cité, signé par le Maire et le Greffier de la Cité et déposé sous la garde du Greffier de la Cité.

26.—Etant lu l'ordre du jour pour l'adoption en 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No 296 concernant les marchés, ledit règlement est en conséquence lu une 1ère fois.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que la Règle 84 soit suspendue et que ledit règlement soit maintenant lu une 2ème fois.

Le Conseil procède alors à l'étude dudit règlement en 2ème lecture, et la section 1 étant lue et un débat s'engageant.

Sur proposition de M. l'éch. ROBINSON, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que plus ample étude dudit règlement soit différée et que la Commission de Législation soit priée de soumettre au Conseil un autre projet de règlement qui ne constituera pas un obstacle au commerce.

27.—Sur proposition de M. l'éch. Clément, appuyée par M. l'éch. L. A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que le Conseil se forme maintenant en comité général pour étudier la question du coût des pavages.

Son Honneur le Maire, avant de quitter le fauteuil, nomme M. l'échevin L. A. Lapointe président du comité général.

EN COMITE GENERAL.

Le Conseil siège en comité général sous la présidence de M. l'échevin L. A. Lapointe, et soumis et lus (a) rapport de la Commission de Législation, recommandant que l'art. 455 de la charte de la Cité, re paiement du coût des pavages permanents soit amendé; (b) rapport de la minorité de la Commission de Législation, recommandant que l'art. 455 de la charte de la Cité concernant le paiement du coût des pavages permanents soit abrogé.

Et un débat s'engageant,

M. l'éch. MARTIN propose, appuyé par M. l'éch. VANDELAC,

Said by-law was then read a second time and agreed to. On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said by-law be now read a third time.

Said by-law was accordingly read a third time and agreed to.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said by-law be numbered, entered and copied at full length, and that it be sealed with the seal of the City, signed by the Mayor and City Clerk, and deposited with City Clerk for security.

25.—The order of the day being read for the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 480, concerning buildings in Bordeaux Ward,

Said by-law was accordingly read a first time.

On motion of Ald. MENARD, seconded by Ald. VANDELAC, it was

Resolved: That Rule 84 be suspended and that said by-law be now read a second and third time.

The Council thereupon proceeded to consider said by-law in second reading and,

Sections 1, 2 and 3 being read, the same were agreed to.

Said by-law was then read a second time and agreed to.

On motion of Ald. MENARD, seconded by Ald. VANDELAC, it was

Resolved: That said by-law be now read a third time.

Said by-law was accordingly read a third time and agreed to.

On motion of Ald. MENARD, seconded by Ald. VANDELAC, it was

Resolved: That said by-law be numbered, entered and copied at full length, and that it be sealed with the seal of the City, signed by the Mayor and City Clerk, and deposited with City Clerk for security.

26.—The order of the day being read for the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 296 re markets,

Said by-law was accordingly read a first time.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That Rule 84 be suspended and that said by-law be now read a second time.

The Council thereupon proceeded to consider said by-law in second reading and,

Section 1 being read, and a debate arising,

On motion of Ald. ROBINSON, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That further consideration of said by-law be deferred and that the Legislation Committee be requested to submit to Council another draft which will not be construed as an embargo on trade.

27.—On motion of Ald. CLEMENT, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That the Council do now resolve itself into a Committee of the Whole to consider the question of the cost of pavements.

His Worship the Mayor, before leaving the Chair, appointed Ald. L. A. Lapointe, Chairman of the Committee of the Whole.

IN COMMITTEE OF THE WHOLE.

The Council sat in Committee of the Whole with Ald. L. A. Lapointe as Chairman, and submitted and read (a) report of the Legislation Committee recommending that Art. 455 of the City Charter, re payment of cost of permanent pavements be amended; (b) report of the minority of the Legislation Committee recommending that Art. 455 of the City Charter concerning the payment of permanent pavements be repealed.

And, a debate arising,

Ald. MARTIN moved, seconded by Ald. VANDELAC,